
Naja er hat mir immer Zeichen gegeben, wenn ich zu schnell wurde und natürlich war er sehr
aufgeschlossen dafür, dass ich immer schlucken, lachen, glucksen und so weiter, mußte. 

Es war schon recht witzig. Wirklich Interesse hat er für Gedichte nicht. Er mag meine Kindergeschichten
lieber. :)) 

Meine Kleinste, die hat viel Interesse! Sie wird irgendwann auch mal was damit machen. Im Augenblick
wollen wir aber erstmal so eine Art Hörspiel probieren. ;) Die Kinder haben an sowas viel mehr Spaß.

Gute Nacht lieber Berni, wir lesen uns.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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